

本山 哲が SUPER GT に電撃復帰！

Team LeMans with MOTOYAMA Racingから**片山義章**と

共に、Audi R8 LMSでSUPER GT GT300 に参戦決定！

各位

SUPER GT GT500 クラスで3度のタイトル奪取、そしてフォーミュラ・ニッポン選手権でも前人未到の27勝、4度のタイトルを獲得したことで、「帝王」の異名を持つレーシングドライバー**本山哲（もとやま さとし）**が、2021年度 SUPER GT 選手権に参戦し、『**Team LeMans with MOTOYAMA Racing**』より本格的に現役復帰することが決定いたしましたので、ここにご報告いたします。

全日本スーパーフォーミュラ選手権では B-Max Racing のチーム監督を務め、SUPER GT 選手権では NISMO のエグゼクティブアドバイザーを務めている本山哲でしたが、現役ドライバーとしての活動は事実上、休止しておりました。

昨年、一旦はスーパー耐久のドライバーに起用された本山哲でしたが、コロナ禍によってチームそのものがレース参戦を取りやめ、現役としての活動を休止せざるを得ない状況でした。

しかし年末にゲストドライバーとしてフォーミュラ・リージョナル・ジャパン・シリーズ最終戦と全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権最終戦にスポット参戦。自らのレーシングドライバーとしてのモチベーションが再燃しているのを感じ始めていました。

コロナ禍で大きな打撃を受けた国内モータースポーツ界に対して危機感を感じた本山哲は、このシーズンオフに、国内モータースポーツ界を盛り上げるために自分に何ができるのかを自問自答し、様々な可能性に思いを巡らせながら多くの関係者に相談を持ち掛けました。

そんな中で、本山哲にとって古巣であり、1998年に初めて国内最高峰、フォーミュラ・ニッポン選手権で共にチャンピオンを獲得した Team LeMans(静岡県御殿場市 代表取締役 太田雅文)との出会いがあり、お互いの夢を語る時間を持ってました。

ふたりの夢は、同じ方向を見ていました。

「応援して下さるファンの皆様の為の、モータースポーツの新しい形」を目指して、新たなジョイントプロジェクトを立ち上げることで合意に至りました。

我々は2021年度、『**Team LeMans with MOTOYAMA Racing**』として、新たなチームを立ち上げ、SUPER GT GT300クラスに Audi R8 LMS で参戦することをここに発表いたします。

新チームのゼネラルマネージャー兼エースドライバーは本山哲、セカンドドライバーには昨年まで全日本F3選手権や全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権で活躍した期待のルーキー**片山義章選手**を起用します。

今回のプロジェクトは SUPER GT 選手権参戦にとどまらず、モータースポーツファンや、自動車好きの方々との距離を縮め、サーキットでの楽しみ方も含めた総合的なエンターテイメントを目指しております。その趣旨にご賛同いただいた株式会社岡山国際サーキット様にもご協力頂くことで快諾を得ております。

新たなチャレンジに燃える**本山哲**と**片山義章**、そして『**Team LeMans with MOTOYAMA Racing**』の今後の活動にご期待ください。

■本山哲のコメント

「自分にとって新たなチャレンジに興奮しています。まず、これまでの関係を維持しながらも、今回の新たなチャレンジにご理解をいただき暖かく見守って下さるニッサン・モータースポーツ・インターナショナル株式会社様に感謝いたします。そして一緒に戦っていくTeam LeMansのスタッフ全員の熱い気持ちに励まされました。自分自身、応援して下さる方々のために

レーシングドライバーとして燃え尽きるまで走りたいという欲求に突き動かされ、今日のこの日を迎えました。チームメイトの片山義章選手とは彼がF3 を走らせている頃からコミュニケーションをとっており、十分なポテンシャルを持った若手ドライバーのひとりです。まだ経験の浅い片山義章選手と一緒にレースを戦うことで、彼が自分を超越するドライバーへと成長してくれることも楽しみです、一日も早く、一緒に表彰台の中央に立つ日が来ることを願っています。

こうしてまたSUPER GTの舞台に戻れるのも、僕をサポートしてくれるファンの皆さんやスポンサーの方々、そしてチームの皆さんのおかげだと、心より感謝しています。

今シーズンも皆さん、応援よろしくお願ひします。」

■片山義章のコメント

「今回、まさしく帝王と呼ばれる本山哲選手のチームメイトとして一緒に走れることになり、少し緊張するとともに、自分にとって、とても素晴らしいチャンスだと思います。本山哲選手からレースに関するいろいろなことを学ばせてもらい、自分をスキルアップすることが楽しみで仕方ありません。自分にとって初めての SUPER GT 参戦ですが、周囲のベテランの方々の胸をお借りして勉強させて頂く所存です。

まずは本山哲選手と共に表彰台の中央に立つことが、最大の目標だと思っています。」

■Team LeMans 代表 太田雅文のコメント

「我々チームルマンにとって、ベテランの本山哲選手とルーキー片山義章選手が組んでレースをするという形は理想的だと思います。Audi R8 LMSに関しては、今年のAudi Team Hitotsuyamaとのジョイントプロジェクトで多くの経験をさせて頂きましたし、今年も両社が強く繋がっていきます。2月に到着予定のニューマシンのポテンシャルにも期待しています。

本山哲選手とは、1998年に彼にとって初めてのフォーミュラ・ニッポン選手権チャンピオンと一緒に獲得した歴史もあり、再びこうして一緒に戦えることを誇りに思っています。」

■ Team LeMans with MOTOYAMA Racing Audi R8 LMS イメージ図



※スポンサーを含め、正式なカラーリングは後日発表させていただきます。

- このリリースに関するお問い合わせ：(株)チームルマン info@teamlemans.co.jp
有限会社ランブラス info@ramblas.co.jp